

6581-7-92

**HIER MATIN**

# **DERNIER DÉPART AUX COLONIES DE VACANCES MUNICIPALES**

Hier matin, dès 6 h., la Bourse du Travail s'animait de groupes d'enfants accompagnés de leurs parents. C'était le départ de la colonie du Cheylard : 75 fillettes, 8 monitrices et la directrice, Mme Koziello, s'affairaient pour constituer les groupes, pour surveiller l'embarquement des colis, pour écouter les dernières recommandation maternelles.

Mme Koziello, professeur de lettres au Collège de Brignonles, a dirigé dans les années passées de nombreuses colonies de va-

cances. Sa grande expérience permettra à nos fillettes de profiter d'une excellent séjour. Les conversations qu'elle eût avec les familles avant le départ lui permirent de conquérir tout de suite la sympathie des grands et des petits.

A 7 h. toutes opérations préparatoires étant terminées, deux grands cars « Etoile » que M. Colin avaient accompagnés, s'ébranlèrent dans l'avenue E.-Zola. Les petites mains s'agitent ; des sourires quelque peu émus se dessinent et c'est le grand départ. Le dernier départ de petits Seynois que la municipalité, en la personne de M. Autran, avait tenu à saluer.

Souhaitons à toutes ces fillettes un excellent séjour à la montagne d'où elle nous reviendrons sans nul doute la tête pleine de beaux souvenirs, la poitrine gonflée d'air pur.